



# 豊畠和進

令和7年12月1日発行 No. 8

児童数 156名  
学級数 9 (3)  
HPへはここからどうぞ



## 自分自身との熱き戦い！！～マラソン大会～

11月28日（金）澄み渡る青空の下、マラソン大会が行われました。開会式では、「他人と比べた順位ではなく、自己の記録や苦しさの壁を乗り越える自分との戦いを最後まで諦めずに貫き、力を出し切ってほしい。」というような内容を伝えました。閉会式では、表彰台で満面の笑みを浮かべる児童や、その頑張りを讃え合う児童の姿が見られました。残念ながら思うように力が発揮できなかったり、途中で転倒してしまったり、体調が調わず参加できなかった児童もいましたが、それぞれのゴールに向かって苦しさを乗り越えようという姿勢が全児童から感じられました。

世の中では、人と比べて順位付けがされたり、勝敗が決められたりすることが様々な場面で行われます。でも、一番大切なことは、自分自身が納得した人生を生きているのか、自分に嘘をついていないか、弱い自分に素直に向き合えているか、といったことではないでしょうか。子どもたちには、マラソン大会で味わった自分自身との戦いをこれからも大切にしながら、生活していくってほしいと思います。早朝から多くの保護者の皆様方に応援していただき、子どもたちも大変励みになりました。ありがとうございました。



## 側溝掃除を行いました

休み時間や清掃時間等を活用して、子どもたちと側溝掃除を行いました。学校周辺の通学路もきれいになり、気持ちがいいです。また、木の剪定や落ち葉掃きも毎日のように行われ、学校全体の見通しがよくなっています。



## 2年生 町たんけん

11月6日(木)2年生は、生活科の学習の一環として、豊畠地区内を散策しながら、「小林漬物工業」様、「延壽寺」様を訪問し、見学をさせていただいたりお話をきかせていただいたりしました。

児童たちは、はじめて入る工場内の様子に興味深く見入ったり、延壽寺では鐘をつかせていたいりと、よい体験ができました。

## 6年生 茶道体験

6日(木)6年生は、4名の講師の先生方をお迎えして、茶道体験を行いました。6年生は、全員が初めての茶道体験だったので、全てが新鮮で、興味をもって参加していました。掛け軸に書かれた「和敬清寂」(心穏やかで何事にも感謝する気持ち、笑顔で何事にも動じない落ち着いた気持ちで生活することの大切さ)を学びました。



## 6年生 フラワーアレンジメント教室

14日(金)6年生が花卉生産者協議会の方を招いて、フラワーアレンジメント教室を開催しました。きれいなお花を1輪ずつ丁寧に生け、完成した作品を満面の笑みで、鑑賞し合う姿が見られました。お花のある生活は、心にも潤いを得られることを実感することができました。



## 3年生 社会科見学

17日(月)社会科見学で警察署と消防署を見学しました。警察署では、警察官の仕事内容や県内の警察署の様子を教えていただいたり、パトカーや白バイに乘ったりしました。消防署では、梯子車に乗って眺めのよい空から地上を見下したり、防火服を着てボンベを背負ったり救急車の中を見せていただいたりして、普段できない貴重な体験をすることができました。



## 交通事故防止にご協力を!

寒くなってきて、登校時間も少しずつ遅くなっています。朝は、交通量も多く、急いでいる車もいますので、特に気をつけて登校してほしいと思います。また、青信号の横断歩道を渡っていても事故は起こり得ます。『自分の身は自分で守る』ことができるよう、普段から様々なことを想定して、考えて行動できる児童を育てていきます。危ない歩き方等をしている場面がありましたら、その場で声をかけていただか、学校までご連絡いただけたらと思います。